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No placard da Câmara 
 
 

Nilson Ferreira Reis 
Secretario da Câmara 

Às dezenove horas e quinze minutos do dia Vinte e Sete de Março do ano de dois mil e 

dezoito, em sede própria do poder legislativo Municipal situado a Rua 21 de abril, s/nº, Centro 

– Cachoeirinha/TO; sobre a presidência em exercício do vereador Ranniery Miranda 

Almeida, e demais vereadores; José Gomes de Freitas, Apoliana da silva Sousa Ferreira, 

Edivaldo Gomes Marques, Gerson Marinho Pereira, Antônio Claudes Reis Alencar, José 

Dílson Ribeiro da Cruz, Osias Gomes da Silva, e na ausência do vereador presidente Nazi 

Neto Pires Cirqueira, por motivo de força maior o presidente viajou para Palmas/TO, a convite 

da UVET (União dos Vereadores do Estado do Tocantins), para participar de uma reunião 

com o TCE (Tribunal de Contas do Estado do Tocantins) a realizar-se no dia 28/03 a partir 

das 08hs. O presidente em exercício Ranniery Miranda Almeida abriu a sessão em nome de 

DEUS, e proferiu que a sessão será de exclusividade para deliberação e votação das contas 

consolidadas, do ex-prefeito senhor Erisvaldo Resplandes de Araújo, responsável pelo 

exercício financeiro do ano de 2015; o primeiro secretario vereador Edivaldo Gomes fez a 

leitura bíblica, leitura da ata da ultima sessão e foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

O presidente passou a palavra aos vereadores no pequeno e grande expediente, após de 

discutidas pelos vereadores sobre as contas consolidadas do exercício de 2015, o presidente 

colocou em votação o parecer prévio 145/2017 do TCE-TO das contas consolidadas do ano 

de 2015, de responsabilidade do senhor Erisvaldo Resplandes de Araújo, prefeito á época; 

acompanhado do parecer da Comissão de Finança e orçamento, tributação, fiscalização e 

controle da câmara; o presidente fez a chamada nominal para que cada vereador relatasse o 

seu voto; que teve o seguinte resultado; O Presidente perguntou o vereador José Gomes de 

Freitas como ele vota, respondeu que vota pela aprovação; o presidente perguntou a 

vereadora Apoliana da Silva Sousa Ferreira como ela vota, respondeu que vota pela 

aprovação; o presidente perguntou o vereador Edivaldo Gomes marques como ele vota, 

respondeu que vota pela aprovação;  o presidente perguntou o vereador Gerson Marinho 

Pereira como ele vota, respondeu que vota pela aprovação; perguntou o vereador Antônio 

Claudes Reis Alencar como ele vota, respondeu que vota pela aprovação; o presidente 



perguntou o vereador José Dílson Ribeiro da Cruz como ele vota, respondeu que vota pela 

aprovação; o presidente perguntou o vereador Osias Gomes da Silva como ele vota,  

respondeu que vota pela aprovação. O vereador Ranniery Miranda Almeida declarou o seu 

voto pela aprovação das contas de 2015. E declarou APROVADA POR UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, AS CONTAS CONSOLIDADAS DO EXERCICIO FINANCEIRO DE 2015, de 

responsabilidade do senhor Erisvaldo Resplandes de Araújo, prefeito á época. Em seguida o 

presidente fez o decreto legislativo, publicando o resultado da votação; que será encaminhado 

aos órgãos competente; “Não havendo mais nada a tratar”, o presidente encerrou a sessão e 

eu Edivaldo Gomes Marques primeiro secretario da mesa diretora lavrei a presente ata, que 

após, lida e achada de acordo, será assinada por todos os vereadores. 

 


